



[¿SERÁ?]

¿Desquite contra el Fiscal de Morelos?

Nos comentan que, tras la solicitud de desafuero en contra del diputado federal Cuauhtémoc Blanco, el exfiscal de Morelos, Ulises Carmona, se quedó en un abrir y cerrar de ojos sin trabajo. Al parecer, la maquinaria de Morena en los tres órdenes de Gobierno, salió al quite para proteger a uno de los suyos. La Cuarta Transformación en *fast track* mandó un mensaje contundente a sus opositores. Ojalá que así de unidos fueran para todo, ¿no cree usted? ¿Será?

Pago por el voto masivo

Parece que el resultado del sorteo de los precandidatos a la elección judicial, es el pago por el voto masivo del 2 de junio. Lo anterior, ya que operadores de Morena y afines encabezan las listas para ministros de la Corte. ¡La lealtad al movimiento sí que cuenta! ¿Será?

Ajedrez político

Entre algunos magistrados del Tribunal Electoral quedó la impresión de que la convocatoria exprés para que la Suprema Corte votara las listas de candidatos del Poder Judicial que "le hizo favor" de elegir el Senado en una tómbola llena de tropiezos, tuvo un cálculo político, más que jurídico. Y es que quienes saben de *matemáticas jurisdiccionales*, señalan que estaba clarísimo que con Láynez y Ríos Farjat ausentes, o sea, con 9 ministros presentes en el pleno, era imposible lograr los 8 votos requeridos para rechazarla; en conclusión, el Poder Judicial no palomea a sus candidatos y la elección queda manchada... Aunque con todo lo que están haciendo, allá en el Senado, piensan que es una *manchita* más al dálmata. ¿Será?

Pronta y expedita

En el Estado de México no hay impunidad ni influencismo, es la conclusión que nos deja el caso del influencer Rodolfo *El Fofo* Márquez. Tan sólo en 10 meses se alcanzó una sentencia de 17 años y seis meses contra el joven de 27 años que, además, nos dicen, se creía influyente. Y es que, nos comentan, en el Gobierno de Delfina Gómez Álvarez, las tentativas de feminicidio se toman en serio. La coordinación con las autoridades y procuración de justicia fueron suficientes para no dejar sin castigo la brutal agresión contra Edith N, de 52 años, en un estacionamiento de Naucalpan... Por cierto, tampoco quedó impune la agresión contra el detenido difundida en redes sociales, y se tomaron medidas contra las autoridades involucradas en esa situación. ¿Será?

A todo vapor

En Álvaro Obregón se dio un ajuste en el equipo de Javier López Casarín. Ante la alta demanda de atención ciudadana por los rezagos en que se encontró la demarcación, el alcalde morenista exige un doble esfuerzo a su equipo de trabajo, ritmo que seguramente no todos van a poder cumplir. Por lo pronto, se bajó de la administración local el Director de Gobierno, Jesús Lucatero, quien cuenta con una amplia trayectoria en la política capitalina y antes de él hubo otros dos relevos en titulares de área... Queda claro que quienes lleguen a los cargos tendrán que tomar muchas vitaminas. ¿Será?

Orden y rehabilitación

Nos adelantan que en la CDMX se comenzarán a rescatar y rehabilitar los inmuebles dañados o abandonados en distintas zonas de ciudad; a la par, se avanzará en la regulación de los llamados "acaparadores" de vivienda que tienen actividades de hotelería, pero las disfrazan a través de las plataformas de renta temporal para hacer crecer sus negocios y evitar pagar los impuestos correspondientes. Dicen que es parte del programa de la jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, para combatir el problema de la gentrificación. ¿Será?